



CON VALOR Y CON VERDAD

GUSTAVO
RENTERÍA

#OPINIÓN

ALITO
PÍRRICO

Muy pronto perderá las prerrogativas que todavía ofrecerá el árbitro. ¿Pero ganó el ventajoso? Por supuesto que no. Sólo acumuló más desprestigio



Palma de Mallorca, Baleares.- No coincido con los que aseguran que ganó la batalla. Solamente es un **gandalla** que está poniendo más clavos al ataúd del PRI.

Es un **vulgar sepulturero** que terminará en la fosa más vil de la historia de la democracia. Es un orquestador de pompas

fúnebres que, con nula inteligencia, le dio la espalda a la militancia. Cuando se dan golpes de estado o de asaltabancos, el botín es lo que se reparte. Cuando te robas un partido con registro ante el INE, **sólo te quedas con las prerrogativas** por unos años y ya.

Como el dueño de la franquicia **no representa nada nuevo**, será visto y recordado como **un raterito de poca monta**, porque muy pronto perderá las prerrogativas que todavía ofrecerá el árbitro. ¿Pero ganó el abusivo y ventajoso? Por supuesto que no. Solo acumuló **más desprestigio y sembró más odio** de los que ahí militaban. Viene la revancha y que nadie dude que termine **tras las rejas**, porque en lo más podrido de la estulticia que ya habita, hay muchos heridos y dolidos, que harán **todo lo posible para cobrárselas**.

Obviamente en Palacio Nacional y en la casa de transición lo ven como el **premio mayor de la Lotería**, porque es el opositor deseado: **microscópico y sin seguidores**. Claro, quien pierde con su robo anunciado es el país. Perdemos todos con la posibilidad de la competencia política real, la discusión de las ideas, la esgrima mental y el debate de los asuntos

que a todos nos atañen. Aunque de **manera ilegal**, logró la **gobernadora de Campeche** regalarnos una imagen fiel de gorila, también pudimos conocer al mini dictador.

Se entregó de pechito a la deshonra y al desdoro

Pero recordemos a **Pirro**. Aquel **rey de Epiro** que logró una victoria sobre los romanos a costa de miles de sus hombres. Se dice que aquel monarca al contemplar el resultado de la **batalla de Ásculo** se dijo: "con otra batalla como ésta, estoy perdido". El término pírrico se utiliza a menudo como analogía en los negocios, el deporte, y obviamente en la política para describir luchas que acaban arruinando al vencedor.

Y es el caso de **Alito Pírrico**, que supone que se robó la mina de oro, pero compró boleto para pasar a la rotonda de las personas deleznable.

Alito Pírrico solo tendrá 3 años más para seguir robando, porque perderá el registro y la franquicia en 2027; pero tendrá toda la vida para la mancha.

Alito Pírrico cree que se jodió al PRI, pero ha jodido su apellido, y la vida a sus hijos; aunque en el Código Penal no existe la portación de papá prohibido. Pero ni modo, los señalarán como los hijos de aquél que creyó que se había fregado a todos, aunque él se entregó de pechito a la deshonra y al desdoro.

COLOFÓN: +La primera aduana será el INE ¿Le aprobarán los consejeros electorales esos documentos espurios?

+Sufragio Efectivo, No Reelección. Francisco I. Madero debe estar revolcándose en su tumba.

+En su epitafio dirá: murió por el artículo 178.

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /
@GUSTAVORENTERIA